

Le bien-fondé de l'idée sur l'indépendance politique et économique et l'autodéfense nationale, guide immuable de la RPDC

So Song Il,

Directeur de l'Institut du kimilsunisme-kimjongilisme attaché à l'Académie des sciences sociales

La RPDC est un Etat socialiste digne de fierté, une puissance de l'indépendance qui avance sur la voie de l'indépendance politique et économique et de l'autodéfense nationale portant haut l'étendard du Juche.

Le respecté camarade Kim Jong Un a dit :

« L'esprit du Juche relève de la nature du socialisme, et l'indépendance politique et économique et l'autodéfense en matière de défense nationale mènent à la victoire et à la prospérité éternelles de notre socialisme. »

C'est un problème crucial qui détermine la prospérité ou la décadence d'un pays ou d'une nation que de savoir d'adhérer à quel principe et à quelle position pour développer la politique, l'économie et les affaires militaires. A travers tous les âges, les philosophes et les hommes politiques du monde ont versé vraiment des efforts énormes pour trouver sa réponse sous de multiples aspects mais tout était de la peine perdue.

La position de principe de la RPDC en la matière est immuable et ferme. C'est dans l'indépendance politique et économique et l'autodéfense nationale qu'il y a la voie menant à la dignité et à la prospérité véritables de la nation.

L'idée sur l'indépendance politique et économique et l'autodéfense nationale, guide immuable de la RPDC, constitue l'idée la plus juste qui se fonde sur les principes les plus scientifiques, se conforme parfaitement aux tendances du développement de l'époque, et dont sa vitalité est pleinement prouvée à travers l'histoire de développement de la République.

L'idée sur l'indépendance politique et économique et l'autodéfense nationale, guide immuable de la RPDC, est tout d'abord une idéologie juste qui se repose sur le principe de l'indépendance défini par les idées du Juche.

Les idées du Juche sont une pensée révolutionnaire d'indépendance ayant comme noyau l'émancipation.

D'après les idées du Juche, le sens de liberté, attribut qui cherche à vivre et à évoluer en toute indépendance en maître du monde et de son destin, constituent la nature essentielle de l'homme et la vie même de l'homme. Tout comme le premier attribut de l'être humain est le sens de liberté, la toute première source assurant l'existence d'une nation réside dans l'émancipation. La condition principale d'existence déterminant le sort pour non seulement les individus mais aussi la grande collectivité composant une nation est, peut-on dire, l'émancipation. Autrement, l'indépendance est à la fois la vie même de l'homme, du pays et de la nation.

La vérité est simple, mais elle suscite un grand consentement des gens.

Que l'attribut essentiel et la vie de l'homme relèvent du sens de liberté et la vitalité d'un pays et d'une nation aussi réside dans l'émancipation constitue une grande vérité traduisant les aspirations unanimes de l'ensemble de populations, de pays et de nations animés de la volonté de vivre librement exempts des assujettissement ou entraves de toutes formes.

Appliquer strictement le principe de l'indépendance défini par les idées du Juche est justement les principes de l'indépendance politique et économique et de l'autodéfense nationale maintenus invariablement par la RPDC.

L'indépendance politique signifie exercer une politique visant à sauvegarder l'indépendance nationale et la souveraineté de son peuple, à défendre ses intérêts et à ne compter que sur ses propres forces.

L'indépendance économique, c'est édifier une économie autonome qui ne dépend d'aucun pays étranger, une économie qui subvient aux besoins de son peuple et s'appuie sur les ressources naturelles de son propre pays et les capacités de son propre peuple.

L'autodéfense en matière de sécurité nationale, c'est défendre son pays par ses propres forces.

Et ces trois facteurs sont étroitement liés l'un à l'autre, et si l'un d'eux n'est pas réalisé, il est impossible de défendre efficacement l'indépendance vitale au pays et à la nation.

Ainsi, l'idée sur l'indépendance politique et économique et l'autodéfense nationale est une idéologie juste éclairant la voie pour la défense de l'émancipation du pays et de la nation sur tous les aspects politique, économique et militaire à la lumière des principes de l'indépendance.

L'idée sur l'indépendance politique et économique et l'autodéfense nationale, guide immuable de la RPDC, est ensuite une idéologie juste qui se conforme parfaitement aux vœux et volonté unanimes de tous les pays et de toutes les nations aspirant avec certitude au développement indépendant à l'encontre de la tyrannie et du despotisme des impérialistes.

Au 21^e siècle aussi comme le siècle dernier, le monde a beaucoup changé, mais ce qui reste comme thème principal de lutte actuelle sur l'arène internationale est toujours l'indépendance ou la dépendance.

Dans le monde actuel, on voit partout la confrontation et la lutte acerbes entre les peuples progressistes qui veulent défendre la souveraineté et le prestige de leurs pays et nations, et les forces réactionnaires impérialistes qui se démènent dans l'agression, la guerre, le diktat et l'arbitraire.

Les impérialistes s'obstinent, pour leur hégémonie, aux menaces et chantages militaires et aux machinations de l'infiltration économique à l'égard des pays souverains en agitant l'arme nucléaire dans une main, la bourse d'argent dans l'autre.

Pour maintenir leur statut de suprématie s'affaiblissant de jour en jour, les impérialistes n'hésitent à rien, ce qui a résulté de faire vagabonder à de nombreuses populations, en dépit de leurs vastes territoires, éloignées de leurs pays, sans foyers, et mener une vie misérable, plongées dans l'abîme de la pauvreté, malgré les ressources naturelles riches.

Dans les pays victimes de la guerre et des conflits engendrés par les impérialistes, ainsi que des conséquences causées par ceux-là, l'antipathie et la répugnance contre l'impérialisme ne cessent d'accroître.

Bien que la situation soit sérieuse, cela n'est qu'un tourbillon de l'histoire provisoirement créé dans le processus du progrès vers le nouveau monde indépendant.

Aujourd'hui, l'aspiration et les vœux de l'humanité éprise de vie indépendante sont on ne peut plus intenses, et le cours de l'époque avançant vers la voie de l'indépendance est devenu irrésistible.

Les manœuvres des impérialistes visant à ligoter tous les pays par le système de domination néocolonialiste en recourant à la suprématie des potentiels militaire d'agression et économique, à l'ingérence injuste et à l'exercice de la force se heurtent à des oppositions et rejets catégoriques et à la résistance des pays et peuples aspirant à l'indépendance.

De nombreux pays rehaussent leurs droits de parole et statuts sur l'arène internationale et luttent fermement contre la position prédominante et le monopole des puissances impérialistes.

Les pays en voie de développement se raffermissent les liens mutuels et s'opposent aux tentacules dominateurs qui s'étendent à leurs intérieurs et environs.

Soit seuls soit unis, ils se montrent actifs dans les activités pour contrecarrer les ingérences des impérialistes.

La plupart des pays en voie de développement rejettent l'ordre économique de nature pilleuse et le système monétaire, aspirent au nouvel ordre.

Ainsi, quelques brutal et féroce que soient le diktat et l'arbitraire des impérialistes allant à son encontre du cours de l'histoire, l'indépendance reste toujours la tendance irréversible de l'époque, et la vérité selon laquelle seule la voie de l'indépendance politique et économique et de l'autodéfense nationale est le salut de la nation et la voie de la prospérité du pays, est mise en relief de plus belle.

La véracité de l'idée sur l'indépendance politique et économique et l'autodéfense nationale, guide immuable de la RPDC, est pleinement prouvée par les pratiques de la révolution coréenne.

Vers le milieu des années 40 du dernier siècle, la Corée était une société colonisée semi-féodale arriérée et un pays faible privé du droit national et voire même de l'appellation étatique.

Après la fondation de la RPDC, le 9 septembre 1948, la Corée a mis fin au suivisme et à l'asservissement et progressé dynamiquement suivant la seule voie de l'indépendance politique et économique et de l'autodéfense nationale.

Le grand Leader Kim Il Sung, qui a enseigné une leçon sérieuse par un aphorisme célèbre d'après lequel lorsqu'un homme se livre à la servilité envers les grandes puissances, il devient stupide, lorsqu'une nation s'y adonne, elle mène le pays à la ruine et lorsqu'un parti y recourt, il conduit la révolution et le développement du pays à l'échec, a adhéré fermement au principe de l'indépendance politique et économique et de l'autodéfense nationale depuis le début de la fondation du pays.

L'idée sur l'indépendance politique et économique et l'autodéfense nationale a été maintenue invariablement même aux jours les plus difficiles de la révolution grâce au Dirigeant Kim Jong Il.

Si la RPDC, désigné comme objet d'hostilité des impérialistes dès le premier jour de sa fondation et obligé d'édifier le socialisme sous les menaces et épreuves sans précédent, a sauvé fermement jusqu'à présent ses droits à l'indépendance, à la vie, au développement, c'est qu'elle n'a suivi sans aucune vacillation que la voie de l'indépendance politique et économique et de l'autodéfense nationale.

De nos jours, la RPDC a accédé à une apogée de floraison, pleine de dignité par son indépendance politique, prospérant par l'indépendance économique et garantissant les générations futures par la force des armes d'autodéfense.

C'est une victoire éclatante de l'idée et de la ligne révolutionnaires sur l'indépendance politique et économique et l'autodéfense nationale que la RPDC accélère l'édification d'une puissance économique par ses propres forces en rehaussant dans le monde entier le prestige et le potentiel nationaux d'une puissance politique et militaire.

Sous la direction du respecté camarade Kim Jong Un, la RPDC érigera, sans faute, sur ce sol, la puissance socialiste grâce à la valeur et à l'application parfaite de l'idée sur l'indépendance politique et économique et l'autodéfense nationale, guide immuable de la révolution coréenne.